

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA**

**POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG**

**PRODI KEBIDANAN KARAWANG**

**Nissa Janati**

**NIM P17324419023**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA IBU HAMIL DENGAN ANEMIA RINGAN DI KLINIK RB DA BEKASI TAHUN 2022**

**ABSTRAK**

**Latar belakang :** Anemia merupakan keadaan di mana jumlah sel darah merah muda atau konsentrasi hemoglobin di dalamnya berkurang dari biasanya dengan kadar hemoglobin kurang dari 11gr%. Di Indonesia menunjukkan bahwa proporsi anemia ibu hamil adalah sebesar 48,9%, sedangkan jumlah kasus penderita anemia pada ibu hamil di Bekasi sebanyak 835 orang (32,18%) pada tahun 2020. **Tujuan :** Untuk melakukan asuhan kebidanan komprehensif pada Ibu Hamil dengan anemia ringan di Klinik RB DA pada tahun 2022. **Metode :** Pada penelitian ini menggunakan study kasus dengan pendekatan yang digunakan dengan memberikan asuhan langsung kepada subjektif dan observasi serta studi pendokumentasian. Dilaksanakan pada tanggal 15 Maret 2022 sampai dengan masa nifas selesai tanggal 23 April 2022 di RB DA Bekasi dan dirumah pasien. **Hasil penelitian :** Dari hasil pengkajian pada Ny. D, didapatkan bahwa ibu mengalami anemia dengan kadar Hb 9,8gr% pada masa kehamilan karena ketidakpatuhan mengonsumsi tablet penambah darah sehingga menyebabkan ibu lemas saat persalinan. Anemia pada ibu berlanjut sampai masa nifas KF 2 dan Hb ibu normal saat KF 3 dan 4 dan bayi baru lahir didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal. **Kesimpulan :** Dari hasil penelitian kasus terjadinya anemia ringan pada Ny. D akibat kurangnya mengonsumsi tablet tambah darah dan kurangnya mengonsumsi sayuran hijau. Penatalaksanaan pada persalinan, kunjungan nifas dan kunjungan neonatus dan bayi baru lahir sudah cukup baik dan sesuai standar. **Saran :** Diharapkan dapat meningkatkan pelayanan asuhan kebidanan pada ibu hamil dengan anemia ringan sesuai standar pelayanan kebidanan dengan melakukan pemeriksaan Hb pada masa antenatal sebagai upaya deteksi dini anemia dalam kehamilan.

**Kata Kunci :** *Asuhan Kebidanan Komprehensif, Anemia Ringan*

**Daftar Referensi :** 51 literatur (2011-2022)